



# 奉仕しよう みんなの 人生を豊かにするために

太田ロータリークラブ  
WEEKLY REPORT

Serve to  
Change Lives

No. 2494  
2021年  
7月15日(木)  
第3116回 例会

ホームページ <http://www.ota-rc.org/>

## 7月15日(木) 例会報告

ようこそ来訪

太田市長 清水 聖 義 様

### ◆会長挨拶



皆さんこんにちは、コロナウイルスのワクチン受けられましたか、東京は、また怪しくなってきました。ワクチン接種が進み、その効果を期待するばかりです。そんな中、今週は第4分区A 5クラブの相互表敬訪問が始まりました。火曜日は、太田GHで太田南RCの例会に出席しました。このところ会員数を伸ばしているクラブです。会長は第4分区Aで一番若い栗林さ

んです。その後、5クラブ会長幹事で上毛新聞社様にご挨拶に伺い、メンバーの東毛総局長坂西さんにお目にかかりました。5クラブの会長を新聞に載せて頂けるようです。そして、市役所を訪ね、清水市長にもご挨拶をさせて頂きました。今日のお話の中にも出るかもしれませんが、マラウイという魅力的なアフリカの国、太田で預かるオリンピック選手のお話などお聞かせ頂きました。そして、昨日は、太田西RCに伺いました。会長はベテラン金谷さんです。12名の出席者のところに、9名で伺いましたが、そのおもてなしは見事でした。明日は、太田中央RCに伺います。両クラブとも、小さいながら、ロータリーの規律を尊重し、アットホームで和気あいあいとした例会は、楽しい親睦がロータリーの神髄の奉仕につながるという実践をされておりました。小さなクラブだからと言われますが、会長を数回務めたり、会長経験者が幹事として会長を支えたりできることは、メンバー相互の強いつながり結束力を感じ、大きなクラブと違う良さを感じました。

事務所：群馬県太田市飯田町584  
〒373-0851 TEL. 0276 (46) 5400  
FAX. 0276 (46) 5401  
例会場：群馬県太田市飯塚町2056  
ロイヤルチェスター太田  
例会日時：毎週木曜日 12時30分

### 四つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか
  2. みんなに公平か
  3. 好意と友情を深めるか
  4. みんなのためになるかどうか

会 長	落 合 重 男
幹 事	岡 田 敏 郎
ク ラ ブ	星野 一俊 安藤 浩之
会報委員会	丸山 博史 榎本 豊
	茂木 豊 阿部 真也
	池田 光弘

◆本日の行事

- ポールハリスフェローピン授与
- ・マルチプルポールハリスフェロー 2 回目  
真下 武久 会員

◆幹事報告

1. 報告事項

- (1) 上半期会費納入のお願いを送付致しました。お忙しい事とは存じますが7月末迄のご入金を宜しくお願い致します。なお、領収書は、BOXに入れてありますのでご確認ください。
- (2) 次週7月22日(木)の例会は、祝日につき休会となりますのでお間違いのないようお願い致します。尚、7月29日(木)は、通常通り例会がございますのでよろしくお願い致します。
- (3) ロータリー日本事務局経理室より7月のロータリーレートは、1ドル=111円です。
- (4) 本日例会終了後、理事会を開催致しますので理事の皆様は宜しくお願い致します。

2. 他クラブの例会変更

- 分区内：館林RC
- 分区外：前橋南RC

3. 回覧内容

- (1) 令和3年度 第50回「金山清掃市民運動」の中止
- (2) 館林東会報
- (3) 2020～2021年度 RI第2680地区  
会員増強物語 ベスト60人の心  
2020～2021年度 RI第2680地区  
会員維持増強物語  
ロータリアンでよかった
- (4) ハイライトよねやま

《ニコニコ委員会》

- 落合 重男 会長、岡田 敏郎 幹事  
………… 清水市長お忙しいところ本日は有難うございました。宜しくお願い致します。
- プログラム委員長 松本 博 会員  
………… 清水市長いつも卓話有難うございます。本日も宜しくお願いします。

《出席委員会》

○会員総数	73 名	} 58 名
○事前メイク	18 名	
○本日の出席	40 名	
○出席率	79.45%	

◆卓 話

- ・講師紹介：松本博プログラム委員長



『市政全般について』

- ・名誉会員 太田市長 清水聖義様



こんにちは、本日はお招き頂きありがとうございます。

昨日、日経ホールに地方創生シンポジウムのパネリストとして出席してまいりましたが、その会場で偶然「ぐんま国際アカデミー」の卒業生と出会いました。現在、日経担当の電通職員として元気に仕事をしているとのことでした。

今日、午前中は県知事とコロナワクチンについて在庫状況や今後の接種率を発表するかどうかという議題がありました。私としては、発表することに何の得もなく各自自治体それぞれの事情もあるのに成績発表のような事をすれば、嫌な思いをする所もでてくるだろうから、やらない方が良いと思っています。知事はそういうことが好きですが、高崎市長と共に接種率公表は反対の立場を取りました。

DX（デジタルトランスフォーメーション）という言葉があります。（DX = IT の浸透が人々の生活を良い方向に変化させること）これには、年寄りが置いて行かれることを危惧しています。実は太田市は接種が多少遅れているのは、LINE（スマートフォン）などITに頼るよりもハガキなどを使って、人的に原始的に行っているからです。

行政は、DXに頼ってばかりいると楽しくない街になってしまうと思います。若い人ばかり得をする様なものではなく、判らない人も生きていける世の中にしないといけないと思います。

先日TVを観ていましたら、水上町の『街おこし』を取り上げておりました。「3×3」というバスケットボールで日本一になったそうで、それを後押しして町民一体となって盛り上げたそうです。

太田市も今、太田をホームタウンとするプロバスケットチーム『群馬クレインサンダーズ』を中心としてスポーツで街を盛り上げていこうと思っています。是非応援してあげてください。コロナ禍に於いてなかなか観戦もままなりません。野球でも太田高校が頑張っています。スポーツを通じてワクワク感を持てる太田市にしていきたいと思っています。

現在市内では新しく結構派手目な体育館が72億円かけて造られています。これはオープンハウスが企業版のふるさと納税を使って40億円

を、国が10億円をそれぞれ給資し、残りは「合併特例債」という有利な借金を使うことになります。

これにより、あとは「ほとんど維持管理費だけということになります。群馬クレインサンダーズが使うのは年間24日だけで、残りの日数は市民が使えるということになります。Eスポーツや音楽などに使っていきたいと思います。同時に周辺は、女性起業サポート団体等を中心としたフリーマーケットにしたいと考えています。

先日、その団体の方とお話をする機会がありました。その方は現在、常陸太田に住んでいるのですが太田市の方が環境が良く子育てがしやすいとの事でした。最近、千葉県で下校中の小学生の列に飲酒運転のトラックが突っ込むという大変痛ましい事故が起きました。そこでスクールバスの重要性が話題になりましたが、太田市はずいぶん前からスクールバスの運用をしておりますので子育てにおいても住み良い街だと思います。

スバルロジステックスという会社が運動公園のそばに新たに工場を作る計画も進んでおります。太田市は益々企業、物流の中心として大きくなりつつあります。ワクワク感のある太田市を目指していきたいと思いますので、これからもよろしくお願ひいたします。

## ◆点鐘 & 「我等の生業」 斉唱